

Date:11/12/2023 18:30pm

Aujourd’hui nous quittons « Pacifico Sur » pour aller à Matapalo dans « Pacífico Central ». Pour ce faire nous traversons l’isthme qui relie la Valle del Diquis à la Península de Osa. Autrement dit, à nous les pistes.

–
Cette traversée nous offre des vues magnifiques sur la côte Pacifique de la péninsule et sur son immense mangrove. Point final de cette traversée, un bac pour franchir un rio, en cas d’absence ou d’indisponibilité, cela signifierait 4h de détour...

–
Après cette traversée nous rejoignons donc la côte et c’est une succession de plages de cartes postales.

–
Nous arrivons enfin à mon nouvel hôtel qui est en fait un camp de plage, tente montée sur du dur, sanitaires impeccables et à 30m du Pacifique. Par contre il fait toujours une chaleur écrasante alors je me dis que c’est l’occasion ou jamais de piquer une tête, la première, dans cet océan. Ensuite direction on la piscine pour une autre baignade, ceux qui me connaissent auront du mal à le croire!

–
Juste avant mon départ de Golfo Dulce j’ai le temps de photographier des colombes (cassin, rouviolette et rousse) et un troglodyte des ruisseaux, puis sur la route nous verrons des coatis (petits mammifères), des naucler à queue fourches en vol (rapace) des toucans et, cerise sur le gâteau un élanion perle (autre rapace) attrapant un lézard.

–
Au cours de la visite des plages nous rencontrerons également lézards et iguanes ainsi que quelques paresseux, les animaux, pas les humains qui se reposent en bord de mer!

–